Pressebericht im Südkurier Datum: 18.09.2015



## Sonderschule in der Bondelstraße

Brigachtal (akb) In einem Wohnhaus in der Bondelstraße 18 in Überauchen wird eine sonderpädagogische Schule einziehen. Dem Antrag zur Nutzungsänderung hat der Gemeinderat Brigachtal einstimmig zugestimmt. Die so genannte Schule des Lebens wird vom Mutpol-Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen aufgebaut. Der Verein hatte das Konzept vorab bereits im Gemeinderat vorgestellt und war dort "positiv aufgenommen" worden. Von außen werde sich das Gebäude nicht ändern, erklärte Ortsbaumeister Alexander Tröndle. Das Erdgeschoss und der erste Stock werden barrierefrei ausgebaut und für den Schulbetrieb bereit gemacht.